
Qu’est-ce qui vous a motivé à rejoindre le 
MASE Île-de-France Normandie Centre ?
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Entreprises certifiées 
soit une augmentation de 19% en une année

Entreprises utilisatrices

Adhérents

qui nous ont rejoint cette année ! 
Zoom sur les Entreprises Utilisatrices

FRANCHIR ENSEMBLE
DE NOUVEAUX CAPS 

« Le référentiel MASE est pragmatique, orienté terrain et métier : les phases 
opérationnelles sont détaillées (l’analyse de risques, la préparation et la 

réalisation des travaux, ainsi que le retour d’expérience) »

Sophie MOREAU-FOLLENFANT - Membre du Directoire de RTE
Entité 
Nationale

« Rejoindre MASE est un acte responsable pour montrer notre attachement 
à la sécurité de nos collaborateurs mais également des salariés 
des entreprises intervenant sur notre site à Saint-Aubin-lès-Elbeuf » 

Françoise FINIELS - Directrice du site Sanofi de Saint-Aubin-
lès-Elbeuf, dans l’entité Sanofi Chimie

« Nous cherchions depuis la création du Service QSE en 2015 à pouvoir 
faire évoluer notre niveau de culture sécurité avec un organisme comme le 
MASE qui reste pragmatique et tourné vers le terrain. Après avoir comparé 
avec l’ISO, nous avons choisi le MASE car plus adapté à nos métiers »
 
Tony MORAIS - Directeur Général de IDEC
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Qu’attendez-vous du MASE ?Qu’attendez-vous du MASE ?

« La recherche d’outils voire de méthodes pratico-pratiques toujours dans 
la recherche de l’amélioration continue et développer une culture sécurité 
partagée et intégrée notamment par le déploiement de la MASE Académie »

Olivier NAVETTE - Directeur Usine de SARP Industries

« Le partage d’expériences qu’offre le réseau MASE devrait nous permettre 
de progresser dans nos actions de prévention des risques d’accident pour 

nos salariés et nos prestataires »

Karim BACHRI - Délégué Immobilier Ile-De-France de EDF

En quoi le MASE fait-il la différence selon vous ?

« Améliorer la sécurité pour viser le zéro accident grave, développer la 
certification de nos entreprises intervenantes, partager les bonnes pratiques 
avec d’autres entreprises utilisatrices »

Bernard CASTILLE - Directeur Immobilier d’ENEDIS 

« Avec plusieurs chantiers en Normandie, notamment pour raccorder des 
parcs éoliens offshore au réseau, RTE a des enjeux d’envergure en matière 
de sécurité. Dans ce cadre, le dispositif du MASE, basé sur la co-activité, 
efficient, reconnu et prouvé par les statistiques publiées tous les 6 mois est 
un vrai atout »

Nathalie LEMAITRE - Déléguée RTE Région Normandie - Ile-de-France

« MASE fait la différence par sa communication, ses contacts réguliers, 
et le partage d’expériences avec les autres membres »

Bernard POPIOLEK - Directeur Général de EQIOM - Site de Chelles

« L’application réelle du système de management HSE adaptée au terrain 
est une vraie différence. Elle permet  d’accéder plus facilement à la culture 

sécurité intégrée  recherchée »

 Filippo CIMITAN - Directeur général de SIEMENS Gamesa 

Entité 
régionale


